

## UN PASEO PELIGROSO

Imagina que vas por la noche en bici y se te olvida el chaleco reflectante. De pronto ves unas luces y después... nada, te ha atropellado un camión y has conseguido sobrevivir.

El médico te dice que irás en silla de ruedas toda tu vida. Además, has tenido suerte de no matarte.

¿No te gustaría cambiar eso?

Todo se habría evitado si te hubieras puesto el chaleco y las demás medidas de seguridad.

Antes de cualquier viaje en bici (más que en otro momento por la noche), hay que asegurarse de que tienes todas las medidas de seguridad: chaleco, faro, casco, etc. Incluso en un viaje corto



Alejandro Martín Lozano. 6° B